

読者モニター企画  
ママ・パパを悩ませる保活や幼稚園選び

## 大阪市産後ケア事業

について

助産師さんに聞きました!



ひな助産院  
助産師  
伊藤雅子さん

助産師などの専門スタッフから、からだと心・育児のサポートを受けることができる「産後ケア」事業。今、大阪市の産後ケアがより利用しやすくなっているそうです！

「どんなことをもらえるの？」「どんなところが変わったの？」など、ひな助産院の助産師・伊藤雅子さんに話を伺いました。

### 全てに当てはまる方が対象

- ①大阪市内に居住する出産1年未満のお母さんと乳児
- ②心身の不調や育児不安がある
- ③病院等への入院を要しない



申請・利用の流れや施設一覧など詳しくは

大阪市 産後ケア



種類	利用時間	利用料	利用日数・回数上限
宿泊型 ショートステイ	1泊2日(5食) 午前10時～ 翌日午後7時(上限)	4,250円 その後1日ごとに 2,125円	通算7日まで (6泊7日)
通所型 デイケア	1日(2食) 午前10時～ 午後7時(上限)	1,500円	通算7日まで
訪問型 アウトリーチ	1回2時間程度 午前10時～ 午後7時の間	500円	通算3回まで

**産前産後ケア専門整体院**

**nicona** ボディメンテナンスラボ

無料託児付き♪

産後骨盤矯正 対象：産後1か月検診後～

☑ 産後の身体の不調  
☑ 体重が減らない  
☑ 体型が戻らない

初回限定 1,000円

ベビトレヨガ 対象：産後生後2か月～

☑ 脳トレーニング  
☑ 体幹トレーニング  
☑ 美姿勢  
☑ ボディメイク  
☑ セルフ骨盤調整

初回限定 500円

妊娠前よりも元気に！！キレイに！！

niconaボディメンテナンスラボ 住所：阿倍野区三明町2-11-20 TEL:06-6624-2255 営業：平日9:00～17:00 土曜9:00～12:00 定休日：水曜・祝日

## 園選び 体験談

そこで、先輩ママ・パパに「わが子の保育園・幼稚園選び」を振り返つて決め手や重視したポイント、アドバイスを教えてもらいました。



### 保育園

ママ・パパを悩ませる保活や幼稚園選び。そこで、先輩ママ・パパに「わが子の保育園・幼稚園選び」を振り返つて決め手や重視したポイント、アドバイスを教えてもらいました。

■見学していいなと思う園は倍率が高く、ネットでのクチコミはあまりよくなかつたけれど倍率の低い園に申し込み、入園。実際に通い始めるところが合わないと思うことがたくさん出てきて、倍率が高くて諦めずに申し込めばよかったと後悔しています。倍率に惑わされず、行かせたいと思う園を第一希望に選ぶ方がよいと思います(こーん)

■園によって特色や雰囲気が全然違うので、園児たちの様子も見られる時間帯の見学がおすすめ！今は、小規模保育園に入れたのですが、全体の人数が少ない分、一人ひとりと密に関わってくれて手厚いので、安心して働くことができています。何かあった時にもすぐに気づいてくれて報告、連絡、相談もしてくれるので安心しています(のんちゃんママ)



■見学や説明会に行くのは重要です！発熱後30分以内にお迎えが必要、春休みが長いなどの園もあります。無理なく仕事と両立できる園を選びました。またオムツの処理方法やふどんの持ち帰り方法などを重視。行事などで平日に役員の集まりがあるかどうかなど仕事を方針が合うところを選んでください。認可外も人気なので1歳で復帰したい方は早めに申し込んだほうがいいです(やまっさん)

■通いやすさ重視で近所の2つの園に絞り、両方のプレに通つて子どものお話しを聞いて保護者の方たちの雰囲気も事前に知れたので、子どもだけでなく私にも合っていふなどわかつたのがよかったです(かえる)

■候補すべての園庭開放や未就園児対象の親子クラスなどに参加。入園説明会に行き、合う合わないをはっきり感じることができます。園長先生の考え方、先生たちの子どもへの接し方、雰囲気や言葉遣い、在園児たちの様子、他に参加されている保護者の雰囲気など。そこで違和感を感じることは後々も続くと思いました。そして疑問は勇気を出して聞いたほうがいい！バス通園希望だったので送迎バスの運転もチェック。置き去り防止策を取り入れているのかも要確認かと思います(りんご)

■豪華な遊具のある幼稚園でも、室内での座学が多く園庭での遊びの時間が少なくて、子どもがしんどくなつたという話しが何人かに聞きました。一日でどれくらい園庭で自由に遊ぶ時間があるのか、ひらがなを覚えるなどのお勉強を中心としているのかが重要でした(うめぼし)

紙面の都合で一部抜粋させていただいたり、載せきれなかった体験談は、webに掲載していますので完全版はぜひこちらからご覧ください。



### 編集部より

たくさんの方にごぞいました。共通して、見学が大事ということが伝わってきました。

